

Crece riesgo inflacionario del País (Reforma 26/10/12)

Crece riesgo inflacionario del País (Reforma 26/10/12) Ante el panorama actual, el Banxico advirtió que la inflación cerraría este año en 4 por ciento. Por Gonzalo Soto Cd. de México México (26 octubre 2012).- Pese a que los precios se reduzcan en los próximos meses, el entorno y los riesgos para la inflación se han incrementado en el corto plazo, reconoció el Banco de México (Banxico). "Ante la intensidad y la persistencia de los choques que han afectado los precios de los alimentos, se considera que los riesgos para la inflación al corto plazo han aumentado, particularmente en un entorno en el que la brecha del producto se ha cerrado", advirtió. Al Banco Central le preocupa adicionalmente, señaló en el documento, que a pesar de no ser un fenómeno generalizado, algunas negociaciones salariales registraron incrementos mayores a los que se habían presentado en el pasado. Asimismo, mencionó que no se puede descartar todavía el retorno de la volatilidad en los mercados financieros, mismos que pudieran impactar a la inflación. Con todo lo anterior, el Banxico consideró que la inflación cerrará el año en alrededor de 4 por ciento, mientras que en 2013 volverá a ser cercana a su objetivo permanente de 3 por ciento. "Se estima que la inflación continúe disminuyendo en los siguientes meses para ubicarse muy cerca de 4 por ciento hacia el final del año y que retome una tendencia convergente al 3 por ciento en 2013", señaló. El anuncio del Banco Central destacó nuevamente que los choques inflacionarios, sobre todo en los precios de los alimentos, son temporales y que la inflación general anual alcanzó ya su nivel más alto del año en septiembre. Resaltó que la actividad económica en México continuó creciendo aunque a un menor ritmo, pues tanto las exportaciones manufactureras como algunos componentes de la demanda interna comenzaron a verse afectados de manera más notoria por el adverso entorno económico externo. Tras el análisis anterior, el Banxico determinó mantener sin cambios la tasa de interbancaria a un día en 4.5 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo